



## Cultura

Raphael anula su gira en América por un linfoma cerebral primario —P43

## El Gobierno blindada a los inmigrantes afectados por la dana y prorrogará sus permisos

El Ejecutivo ve “inseguridad jurídica” para extranjeros y empleadores

MARÍA MARTÍN / JOSÉ MARCOS  
Madrid

El Gobierno prepara un paquete de medidas para flexibilizar trámites y prorrogar las autorizaciones de residencia a los inmigrantes afectados en las zonas golpeadas por la dana del 29 de octubre. Se busca así evitar situaciones de irregularidad sobrevenida, según un documento al que ha accedido EL PAÍS.

La dana puso del revés las vidas de miles de personas, incluidas las de cientos de extranjeros que ahora se encuentran, por ejemplo, con que no pueden renovar sus permisos porque la empresa en la que trabajaban cerró o porque el anciano al que cuidaban falleció. Esta situación “está generando gran inseguridad jurídica tanto para las personas extranjeras afectadas, como para las personas empleadoras y el resto de operadores sociales y económicos”, dice el texto. El Gobierno sopesó abrir una vía de regularización extraordinaria, medida aún no prevista pero tampoco descartada. —P16

### La gestión de la dana

La Generalitat alega que Mazón comió en El Ventorro como líder del PP y que no tiene la factura —P17

### Internacional

Latinoamérica cierra filas ante Trump por el control del canal de Panamá —P8

## La venta de coches eléctricos se atasca en España

Los vehículos adquiridos durante el año pasado suponen apenas el 12% de la nueva flota frente al 22% de la media europea

MIGUEL ÁNGEL MEDINA  
Madrid

El coche eléctrico no termina de arrancar en España: el año pasado, las ventas de coches enchufables (híbridos enchufables y eléctricos puros) se mantuvieron en el 12% del total, muy por debajo de la media europea (22%) y de países similares, como Francia y Alemania (25% y 24%, respectivamente).

No es solo cuestión de renta: Grecia supera a España (14%) y Portugal casi triplica esos datos (32%), y ambos son países más pobres. España aparece en los puestos más bajos en relación a las ventas y solo Italia está detrás (6,6%) con más ingresos. Expertos consultados por EL PAÍS y el propio sector señalan que hay varios motivos detrás del estancamiento: pre-

cios aún altos en los vehículos de gama baja, un clima de bulos que mina la confianza, un país extenso y poco poblado que hace más difícil contar con una buena estructura de puntos de recarga y unas ayudas a la compra que a veces tardan dos años en llegar a percibirse. Solucionar estos problemas es clave para impulsar la descarbonización. —P32 Y 33



**Israel mata a otros cinco periodistas.** Los reporteros, de la cadena de televisión Al Quds, estaban en una furgoneta identificada claramente como “prensa” al sur de la ciudad de Gaza. Israel vincula al canal con Hamás. En la imagen, extinción del incendio. K. S. (REUTERS) —P4

ICON



El estilo que también se lee



EL PAÍS

## Ucrania asegura que el avión de Kazajistán cayó por un ataque ruso

GLORIA RODRÍGUEZ-PINA  
Kiev, enviada especial

Ucrania señaló ayer a Rusia por el siniestro del avión azerbaiyano que se estrelló el miércoles en Kazajistán. En abierto desafío a la versión oficial del Kremlin, que sostiene que la aeronave “chocó con una bandada de

pájaros”, aseguró que la caída del aparato la causó un ataque ruso. La hipótesis que está cobrando más fuerza es que un misil del Kremlin impactó contra el avión cuando Moscú trataba de repeler una ofensiva de drones ucranios sobre Grozni, la capital de la república rusa de Chechenia. —P2